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 24376 Kappeln, 03.03.2018 
 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
anbei übersenden wir das 
 
Protokoll 
 
zur Jahreshauptversammlung des Verschönerungsvereins Kappeln e.V. 
am 22.02.2018 im Hotel Stadt Kappeln. 
 
Zu dieser Mitgliederversammlung hatte der Vorstand ordnungsgemäß schriftlich eingeladen. 
 
Der Vorsitzende, Herr Dieter Clausen, eröffnete um 19:08 Uhr die Versammlung und begrüßte die Mitglieder 
und anwesenden Gäste. Seinen besonderen Dank sprach er dem Heringskönigspaar, Herrn Bischoff Ulrich 
und Frau Nadine Vorbringer, für Ihr Engagement aus. Das Heringskönigspaar konnte aus beruflichen / 
privaten Gründen leider nicht anwesend sein. Des Weiteren begrüßte der 1.Vorsitzende den Bürgermeister 
der Stadt Kappeln Herrn Traulsen, die Bürgervorsteherin Frau Ungethüm Ancker, Herrn Hansen vom 
Touristikverein und als Vertreter der Presse Frau Nordmann. 
28 Mitglieder waren anwesend. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
 
Anschließend wurde zur Tagesordnung übergegangen, welche somit nachfolgende Punkte enthielt: 
 
TOP 1. Begrüßung 
Siehe oben 
 
TOP 2. Bericht des 1. Vorsitzenden über das abgelaufene Geschäftsjahr. 
 
Der 1. Vorsitzende berichtet über das abgelaufene Geschäftsjahr. 
  
Durchgeführte Projekte in 2017: 

- Durchführung der 39. Heringswette,Teilnahme am Rapsblütenfest des Ferienhofes Siemen und an 

der Handwerkermesse der Fa. Mau zur Mitgliederwerbung bei zeitgleichem Spendenaufruf, 

Durchführung einer Tombola vor der After Work Party im Dezember 

- Unterstützung der Dorfgemeinschaft Olpenitz bei der Restaurierung der Zaunanlage am Spielplatz. 
- Fertigstellung des Stadtbrunnens durch Töpferei Stock. 
-  Aufstellen von einer Bank am Feuerwehrgerätehaus in Olpenitz. 
- Materialbeschaffung für die neue Brücke im Wassermühlenholz, Aufstellung durch den Bauhof 
- Beschaffung und Anpflanzung von 5000 Narzissen im Stadtgebiet. 
- Fertigstellung der Begrünung am Gastliegerhafen durch Aufstellung von zwei weiteren Pflanzkübeln. 
- Reinigung und Aufbereitung der Denkmäler im Stadtbereich. Instandsetzung der Beleuchtung am             
Albatros 
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Ziele für das kommende Jahr: 

Durchführung der 40. Heringswette bei den Heringstagen, Durchführung der Tombola vor der After Work 
Party im Dezember. Erneuerung der Pflasterung im Bereich des Brunnenumfeldes. Farbarbeiten am 
Albatros, 
Unterstützung des Bauhofes bei der Begrünung des Multifunktionsplatzes in Ellenberg bei der Apotheke. 
Unterstützung der Dorfgemeinschaft Olpenitz bei deren Projekt 2018. Aufstellung von Hinweisschildern an 
markanten Orten in Kappeln. Durchführung der Rosenaktion, hierbei ist telefonische Voranmeldung bei Herrn 
Uwe Frye (04642-923899) bis zum 15.03.2018 erforderlich. 
Mit seinen Schlussworten dankte der 1. Vorsitzende den Mitgliedern des Vorstandes, dem Bauhof der Stadt 
Kappeln, allen beteiligten Firmen, der Dorfgemeinschaft Olpenitz  und den Mitgliedern für Ihre Unterstützung 
zur Realisierung der Projekte. 

TOP 3. Grußworte der Gäste 

Die Grüße der Stadt Kappeln überbrachte unsere Bürgervorsteherin Frau Ungethüm Ancker. Sie dankte dem 
Vorstand für das erbrachte Engagement im Rahmen der ehrenamtlichen Tätigkeiten und brachte wiederholt 
ihre persönliche Freude zum Ausdruck, wie wertvoll die Maßnahmen des Verschönerungsvereines für die 
Verschönerung unserer Stadt sind. 
 
TOP 4. Bericht des Kassenwartes 
  
Der Kassenwart gab den Kassenstand bekannt und berichtete über den ordnungsgemäßen Zustand der 
Kasse. Abschließend dankte auch der Kassenwart den beteiligten Firmen und Privatpersonen für Ihr 
Engagement und die eingegangenen Spenden, welche in diesem vergangenen Jahr durch mehrere 
Großspender das übliche Maß deutlich übertraf. Bei zehn Austritten und achtzehn Neuzugängen blieb die 
Mitgliederzahl nahezu konstant. Der Kassenwart betonte jedoch auch, dass es noch in keinem Jahr so viele 
Neuzugänge gab. Die Mitgliederzahl liegt derzeit bei 174. 
 
TOP 5. Bericht der Kassenprüfer 
 
Herr Busse berichtete als Kassenprüfer über die vorangegangene Kassenprüfung. Kassenbestand und 
Belegführung wurden durch Ihn und Herrn Hucke überprüft und für gut befunden. Für die sehr ordentliche, 
mustergültige Belegführung sprach er dem Kassenwart seinen Dank aus und beantragte die Entlastung des 
Vorstandes. 
 
TOP 6. Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes     
 
Die Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 
 
TOP 7. Wahlen 
 
7.1 Wahl des 1. Vorsitzenden   
Zum 1. Vorsitzenden wird Herr Dieter Clausen, bei eigener Enthaltung, einstimmig wiedergewählt. 
7.2 Wahl des Kassenwart, eines Beisitzers und eines Kassenprüfers 
Herr Uwe Frye wird, bei eigener Enthaltung, als Kassenwart einstimmig wiedergewählt. 
Herr Joachim Menge wird, bei eigener Enthaltung, als Beisitzer einstimmig wiedergewählt. 
Für den scheidenden Herrn Busse wird Herr Braack einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. 
 
TOP 8. Verschiedenes 
 
Frau Itzke trägt als Vorschlag die Erneuerung der Bänke entlang des instandgesetzten Wanderweges an der 
Schlei (ASC) vor. Nach direkter Rücksprache mit dem Bürgermeister erhalten wir die Rückmeldung, dass die 
Erneuerung der gesamten Bänke und Mülleimer in Kürze als Verwaltungsvorschlag an die Politik geht. Somit 
vorerst keine Maßnahmen durch den VVK. 
Herr Groszek schlägt vor den Ahornbaum am Stadtbrunnen im Durchmesser zu reduzieren um den 
Stadtbrunnen besser zur Geltung zu bringen. VVK wird hierzu beim Bauhof anfragen. 
Herr M. Schmidt schlägt vor auch Ellenberg mehr in die Bepflanzungsaktionen mit einzubeziehen. Konkret 
werde die Verkehrsinseln bei der ARAL, Abfahrt nach Olpenitz und die Abbieger in die Holtenauer und 
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Borkumer Straße vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommt der Wunsch hier Privatpersonen zu 
Pflanzaktionen zu mobilisieren. Mitglieder sind aufgefordert sich einzubringen. VVK prüft. 
Herr Andresen schlägt vor sich bei den Bepflanzungen mehr in Richtung Blumenwiesen zu orientieren. 
Herr Busse erfragt ob es grundsätzlich möglich sei, dass der VVK sich an Feierlichkeiten zum Jubiläum der 
Mühle Amanda (zu Pfingsten am Tag der Denkmäler 40. Jubiläum). Herr Busse würde gerne eine 
vorhandene Bilderserie ausstellen. VVK bietet Gesprächsbereitschaft an. Stadt wird gebeten sich dieser 
Feierlichkeiten anzunehmen und den Betreiber der Mühlensägerei mit ins Boot zu holen. 
 
Um  19:56 Uhr schließt der 1. Vorsitzende die Versammlung. 
 
 
i.A. Olaf Stefanides, Schriftführer 

 
 
 
 
 


